





# NOTES Assemblée générale Linux 12 mai 2004

Début à 19h10

- Sylvain lit l'ordre du jour. Il demande ensuite l'adoption de l'ordre du jour. L'ordre du jour est adopté par
- Ensuite, Sylvain demande aux membres de prendre quelques minutes afin de prendre connaissance du procès verbal 2003. → Temps de lecture.
  - Demande si OK par tous. Demande si Sylvain propose et Etienne Goyer seconde.

- Rapport annuel
  - Jusqu'à cette année, sans sur les remontées, cette année, spécial par Etienne Goyer → ateliers
  - Régis : 7 rencontres → 15 présentations / 11 conférences
  - Sept - ~~Historique~~ Voir notes de Régis
  - ↳ Salle à l'U.L. Bons commentaires
  - ↳ Suites aux mauvais commentaires de l'année passé, on a eu l'aide d'un employé de Daniel Renaud (Paul P)
  - ↳ Bons progrès pour le site et les présentations, Reste encore du travail à faire.

Felix-Antoine : \* remercie Daniel pour le soutien de dé  
Sylvain : remercie Daniel et Lièvre pour modération spam

- On n'a pas mis d'effort sur les listes de discussion formelles → il faut avoir de gens (c'est plate d'aller sur un site vide)
  - ↳ Ne sait pas si Micro-Info fonctionnie

Felix-Antoine :

Etienne publie les ateliers dans les Forums, ça marche,

↳ parle de l'organisme de chapage pour le Québec → à essouffle

# NOTES

Reste préalable d'utilisation Meier-Info

→ Bons efforts sur le Web. Il ne faut pas lâcher

- Raymond Ouellet demande si qui a essayé de chercher l'info à Québec dans google

Félix-Antoine: Conscient que les gens ont peu de temps mais a trouvé plate qu'il n'ait su que 5 jours avant sa présentation qu'il devait la donner. Aussi, lorsqu'il a voulu savoir pourquoi la réunion d'octobre a été annulée, ça a prit 2 semaines pour avoir la réponse.

Parce pour la séance (difficulté de communication)

↳ Bon commentaire sur l'organisation des ateliers

Etienne: Quand même à la dernière minute mais OK

↳ Tout le monde devrait

Régis et Daniel C: on reçoit aussi les confirmations des dates (salles et présentations) à la dernière minute. Les salles à l'U.L. difficile

Félix: Dit qu'il peut avoir facilement une salle dans la journée qui suit.

Daniel R.: Dit qu'on peut louer la salle pour l'U.L. cependant lorsqu'il y a un événement, il y a un peu de pouvoir pour savoir qui a la salle.

Régis: Indique qu'il était impossible d'avoir la salle (réservé) pour janvier... avant les fêtes

# NOTES

Félix-A: dit si on doit privilégier la salle ou la date

Daniel C: faut pas oublier qu'on a besoin Internet et projection

Daniel R: On a un certain poids pour la location de la salle mais d'autres en ont plus.

Félix-A: Il est plus facile, si on veut des étudiants, de conserver la journée (horaire des cours)

Régis: Historiquement mercredi est la date la plus intéressante pour la dispo des gens

Daniel R: mardi et mercredi

André D: Par rapport au stationnement, faut se battre au Regardis

Félix-A: Il y a aussi le petit Champlain

## → Rapports du Trésorier

Lucie L: Bilan en date du 10 mai

Essai de garder un fond de roulement entre 3000 et 4000 \$ au cas (casseuse saute, etc)

(Voir doc de Lucie L)

↳ 50-60 \$ par salle, papeterie, CD-ROM, bouffe (Assemblée générale) publicité aussi mais faudrait surtout faire au début de l'année.

Daniel R: portatif: c'était 800 à 600 \$. Cependant, il était usagé, il l'a donc retourné

Félix-A: a-t'on eu des problèmes? pourquoi un portatif?

Régis: On a toujours eu le portable de Régis pour dépanner

Daniel C: On a eu chaud lorsque Régis a été absent une soirée

# NOTES

Sylvain : Portalif peut être prêt afin de tester les installations ou les présentations

Daniel R : Faut-il envisager une assurance ? Une année et 1/2 coûte le prix d'un portail

Félix A : Lionel a-t-il des assurances ?

Sylvain : Non, de plus, la garantie du vendeur (1an) est échue.

Félix A : Que se passe-t-il si on brise quelque chose ?

Daniel R : l'Université devrait être OK côté assurance

## → Membership

→ Alain → finit la saison avec autant de membre que l'année passée

↳ Perdu 18 membres, trouvé 18 nouveaux

Plus grosse présentation en septembre Novembre

Eric Montel dit qu'il y a des gens qui ont été inscrits mais ne reçoivent pas de courriel (Sonia Poudis)

Alain n'a pas de statistiques complète car il a manqué les 3 dernières rencontres à cause de conflit d'horaire.

33 membres en règles.

Sylvain F : la liste annonce couvre tout le monde depuis plusieurs années.

Les gens restent membre tant qu'il ne demande pas d'être désabonné

→ membre, seulement les membres

# NOTES

Félix-A: Les ateliers auraient plus générés beaucoup d'intérêt / membership  
Il y a des gens qui ne savent pas qu'il existait des présentations  
Il y a quelqu'un qui veut mettre un page de pub vers Line Q

Daniel C: Faudrait avoir plus d'une ~~pas~~ personne pour prendre les présences

Félix-A: Plusieurs personnes ne savent probablement pas qu'on peut faire  
Certains donneraient peut-être même pour encourager le club.

Daniel R: ne peut demander d'argent dans la salle... peut aller dans le corridor.

Sylvain F: Quand tu amènes un membre, tu as 50% de sa cotisation :) )

Alain: les membres étudiants → on n'en a pas beaucoup

Quelqu'un: si gratis → pas bon

Félix-A: dire que pas gratis → mais gratis pour eux.

→ C.A.

↳ Régis reste

x Daniel C → désiste

x Alain → désiste

André C → reste

Pierre L → reste

Daniel S → Daniel R propose, Sylvain seconde

Sylvain F → Daniel R propose, Daniel C seconde

Félix A → Eric Montel propose, Daniel C seconde

Eric Gaudin → mandaté par Daniel C

Etienne Coyne → Régis propose,

~~Alain M. Gaudin~~ → Alain propose, Sylvain seconde

# NOTES

Eric Martel →

Raymond Puellette →

Régis: dit qu'il pourrait être intéressant

Pierre L: céduler tout de suite le prochain C.A.  
↳ mai? juin?

Felix-A: Idéalement vendredi ou fin semaine

Pierre L: Vendredi 21 samedi 22 → Raymond fait pas  
Vendredi 29 mai?

Pierre L: ceux qui sont membre du C.A. → envoyer le courriel à  
info @ linux.org

→ Vaná

→ Etienne Oger: parle des meetups, pourrait être intéressant en septembre  
Problème: meetups seulement en anglais

→ Présentations mensuelles

Ateliers mensuels

Meetup mensuel → si ça intéresse du monde

Régis → Colloque Linux à Québec, gros projet, en avril/mai 2005  
1 journée car beaucoup de préparation / argent / publicité.  
Faudrait 150/200 personnes à 100\$  
↳ comité pour évaluer la faisabilité

→ Comment @ info: Ai NGUYEN ainguy@yahoo.com